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葛飾北斎描く千住より眺望の富士 

東京江北ロータリークラブ  
会長 渡邉浩／会長エレクト 張替俊光  

幹事 影山幸一郎／副幹事 中山高徳  

会報・ＩＴ委員長 原田寛  
 

 

 

 

 

親睦がつなぐ笑顔。 

そして、回復への支援。 
 

ＲＣ会長 

渡邉 浩 

 

 

 

 

SERVE TO  

CHANGE LIVES 
 

 RＩ会長 

シェカール・メータ 
 

 

THE ROTARY CLUB OF TOKYO-KOHOKU 

第 2956回  2022年 5月 26日 
 

2022年 5月 19日 第 2955回例会報告 
 
点 鐘  

ロータリーソング 「我等の生業」 

来 賓  

 ⚫ ゲスト 

舟橋左斗子氏（ゲストスピーカー） 

橋本雅克氏（次年度ガバナー補佐） 

市川慎次郎氏（次年度地区副幹事） 

⚫ ビジター 

なし 

セ レ モ ニ ー  

 ⚫ バギオ基金感謝状…鈴木喬君 

会 長 報 告  

 ⚫ 例会様式についてですが、漸く今回より円

卓での机配置に戻らせて頂きました。また

一般のビジターの方のお受入れも本日よ

り可能と致します。但し、例会中お食事以

外の時間はマスク着用をお願い致します。

また次回になりますが、ロータリーソング

の斉唱につきましても、マスクをつけたま

ま斉唱いただければと思います。引き続

き、感染対策には充分に注意して運営いた

します。 

⚫ 一昨日、会長、幹事にて東京江東ＲＣ創立

６０周年記念例会に出席致しました。また

パストガバナーの鈴木喬さんが来賓とし

てご出席されました。 

 

幹 事 報 告  

 ⚫ 地区大会 ５月３１日(火) 

⚫ 地区納めの会 ６月２３日(木) 東京

ドームホテルにて 

⚫ インターアクト例会 ６月２３日(木) 

潤徳女子高等学校にて 

⚫ リーダーズキャンプ ６月１２日(日) 

関東第一高等学校にて 

委 員 会 報 告  

 ⚫ 家庭集会の報告…１７日(火)に樽澤グ

ループの家庭集会を開催しました。会長

エレクト、副幹事も参加。鈴木又右衞門

さんから後日発表いたします。 

⚫ 副幹事…例会終了１０分後に奥の竹の

間にて第４回被選理事会が開催されま

すので、出席される方はよろしくお願

いします。 

出 席 報 告 会員46名中39名 出席率89％ 

Remote 2名  

前々回の出席率 93.48％（4/28） 
 

ニコニコ（●＾o＾●）ボックス 

⚫ 会員お誕生日祝 

⚫ 奥様お誕生日祝  

…吉田（潤）君 

…守屋君  
⚫ 渡邉会長 影山幹事…本日は素晴らしい五月

晴れとなりました。さわやかな日にふさわしく

Rotary Rate 130 円 



 

 

次週卓話予定 6/2 休会  
6/9「江北エリアと東武線」 

東武鉄道 鉄道事業本部 課長／元関東支社長 

高橋健一氏 

紹介者 土屋君 

本日の卓話  
「投資教育について」 

野村ホールディングス サステナビリティ推進室 

柏崎洋平氏 

紹介者 君塚君  

足立ＲＣ橋本次年度ガバナー補佐、石川次年度

地区代表副幹事にお越し頂いております。あり

がとうございます。また本日は足立区シティー

プロモーション課 舟橋左斗子様に卓話頂き

ます。どうぞ宜しくお願い致します。 

⚫ 橋本雅克氏 市川慎次郎氏…本日はお邪魔さ

せて頂きます。次年度もよろしくお願いいたし

ます。 

⚫ 張替君 中山君…橋本次年度ガバナー補佐、市

川次年度地区代表副幹事、ようこそ東京江北ロ

ータリークラブへ！ご指導お願い致します。 

⚫ 家庭集会Ａグループ参加者一同…5/18 家庭集

会Ａグループ無事に終了しました。とても良い

会となりました。原田グループリーダーお疲れ

様でした。皆さん、ありがとうございました。 

⚫ 家庭集会Ｆグループ参加者一同…家庭集会Ｆ

グループとても楽しい会となりました。リーダ

ー樽澤さん、ありがとうございました。 

⚫ 有志一同…ちょっと良い事がありました。あり

がとうございました。天ぷら最高！！ 

合計 42,000円 累計 1,646,198円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

しかし足立区は人口が不足しているわけでもなけ

れば、観光名所があるわけでもない。ではなぜシ

ティープロモーションなのか。当時の世論調査を

見ると、足立区に対してどういうイメージを持っ

ていますかという質問に対し、公園が多い、治安

が悪いという意見が多かった。その中で足立区に

愛着をもっている人は７割。しかし区に誇りをも

っている人は３割であった。その間を埋めるため

にシティープロモーション課が設立された。 

様々なことを行ったが、その中で一番効果のあっ

たものを紹介する。 

区役所では事業をとても真摯に取り組んでいる。

イベントなどチラシや様々な媒体で発信している

が、まず広報の仕方から変えた。昨年度は学業書

庫という出版社さんから、ビフォーアフターを５

０事例載せた本として、シティープロモーション

課を著者として出版。その結果、足立区に誇りを

持てるか、について、誇りを持てる方が５割程度

増え、目的としていた部分に近づいたことで、シ

ティープロモーションアワード金賞を受賞した。 

足立区の 4つのボトルネック、治安、学力、健康、

貧困についてのうち、治安と健康についての取り

組みを紹介する。治安の面としては「ビューティ

フルウィンドウズ運動」をアメリカニューヨーク

のブロークンウィンドウの取り組みに則り、放置

自転車対策、防犯カメラ、お花いっぱい運動など

地域の人の力を借りて行ってきた。 

成功の理由として、今まで区が所管ごとにやって

いたことを全部の所管で一斉に取り組んだことが

成功の秘訣だったと思う。 

健康の面としては、これまで足立区は「健康あだ

ち２１」ということで総合的、全方向的な健康対

策を実施してきた。しかし 2013年に分析したとこ

ろ糖尿病や生活習慣病が主であったため、「ちょ

いまし野菜」として、ファミリーレストランの机

にポップを置いてもらうなど、様々な企業と取り

組みを続けてきた。何年か継続したことで、男女

ともに平均寿命が１歳と少し伸びたということを

評価いただき、厚生労働大臣賞を受賞。このよう

に狙いを定め、絞り込んだ政策がよかったと思う。 

足立区の未来のためにシティープロモーション課

が今取り組んでいること。７つのエリアデザイン

をやっているが国が立案している SDGSに立候補。

選ばれたのちには、未来都市として綾瀬エリアで

モデル事業をスタートしていく予定である。 

5月 19日(木)の卓話は、

フリーライター・編集者/

足立区シティープロモー

ション課 舟橋左斗子

（ふなばし さとこ）氏

より「足立区のコト・モ

ノ・ヒト」という演題にて

お話いただきました。 

紹介者 大林君 

近年の足立区は都市の価値が上がっているといわ

れ、コロナ禍もありましたが他区と比べると、足

立区の人口はキープされ増加傾向にある。江北エ

リアに東京女子医大、文教大学国際学部もきて、

３０年前は大学が一つもない足立区であったが、

今や６校ある。穴場の街ランキング８年連続第１

位となり、竹の塚エリアの鉄道高架化も含め大き

な変化がたくさんのエリアで起こっていて、足立

区役所内では１００年に一度の変化の時と言われ

ている。そもそもシティープロモーションとは地

方で観光都市、移住の促進をやっていた。 

卓  話 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 




